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金 沢 市 議 会 議 員

《喜多浩一プロフィール》
昭和 45年 5月

52年 3月

58年 3月

61年 3月

平成  元 年 3月

9  年 3月

平成 9年 4月
23年 1月
23年 4月
27年 4月

野町に生まれる

藤蔭幼稚園卒

森山町小学校卒

星稜中学校卒

金沢泉丘高校卒

早稲田大学卒

今村証券株式会社入社
　　　　〃　　　退社
金沢市議会議員選挙に初当選
金沢市議選挙で2期目の当選

資格  証券アナリスト・ファイナンシャルプランナー
国家試験合格  行政書士・宅地建物取引士
家族  妻、長男（米泉ドジャース→石川中央ボーイズ）、次男

野町校下青年会・野町弥生消防分団所属
金沢市泉本町に在住

（剣道部主将）

（金沢東警察署で少年剣道）

（剣道部主将）

いよいよ平成の時代も30年目を迎えました。来年の4月30日をもって、現在の天皇陛下が退位されるこ
とが決まったことにより、平成の年号が使われるのも残り約1年となりました。皆さんにとって、平成と
いう時代はどういう時代だったでしょうか。
思い返せば、私が高校を卒業して金沢を離れた平成元年の頃はバブル絶頂期でした。大学を出て就職し

た頃は、不景気の真っただ中で山一證券や石川銀行等の金融機関が次々と経営破綻していきました。金沢
に戻ってきたのは平成15年でしたが、その後にリーマンショックなどもあり、非正規社員の増加や世代間
格差、低賃金などが大きな社会問題になりました。毎日が先行きに対する不安との戦いだった印象があり
ます。景気が上向いてきたと感じてきたのは、ごく最近になってきてからではないでしょうか。
先日、成人式に出席させていただきましたが、改めて感じたことは、この若者たちや現在の子供たち、

そしてこれから生まれてくる子供たちが失望するような社会であってはならないということです。人生の
各世代の先輩が、次の世代を担う人たちの見本となるような生き様を示していかなければならないのです。
全ての世代が輝ける平成30年に是非していこうではありませんか。
この「喜多浩一通信」も21回目の発行となりました。バックナンバーにつきましては下記アドレスにて

ご覧になれますので、アクセスしていただければ幸いです。　　　　　　　　　　　　　　　(喜多浩一)
http://www.kita-koichi.com/archive2/

平 成 3 0 年 の 新 し い 年 を 迎 え て平 成 3 0 年 の 新 し い 年 を 迎 え て平 成 3 0 年 の 新 し い 年 を 迎 え て

ご意見などございましたらお気軽に。

金沢市役所6F・会派控室まで
〒920-8577　金沢市広坂1-1-1

ツイッター・フェイスブックやってます。
ぜひアクセスをお願いします！

①意見交換会
「人口減少社会における街づく
り」というテーマで、大学の先
生や民間企業の専門家の方々と
意見交換させて頂きました。
②消防出初式
今年は加賀鳶発祥300年の節目
の年となりました。

③街頭演説
公務の合間に、頻繁に街頭に立たせていただいています。一声かけて
頂ければ！
④泉鏡花文学賞授賞式
金沢が誇る泉鏡花文学賞45回目の授賞式が厳かに行われました。

❶

❷

❸

❹
き　　　　た　　　　こ　う　 　い　ち



2 3

平成29年市議会12月定例会での主な一般質問と答弁の要約

⦿働き方改革について　

〈喜多浩一〉

民間企業の働き方改革を推進する上では、働き方改革一括法案などの法整備がされた後に、理念的な条例

の制定なども必要になってくると思われますが、本市が民間企業の働き方改革を推進する上での役割など

についてお聞かせ願います。

〈山野市長〉

具体的な成功事例や各種制度に関する情報を収集し、セミナーやホームページ等で発信することで働き方

改革の取り組みを広げていきたいと考えている。

⦿金沢21世紀美術館と富山県美術館・富山市ガラス美術館との連携について

〈喜多浩一〉

北陸新幹線の開業により、移動時間が大幅に短縮された両県で美術館の連携が進めば、奥能登国際芸術祭

同様に芸術・美術を切り口とした広域観光を推進する一助になると考えられますが、今後の計画や山野市

長の考えをお答え願います。

〈山野市長〉

かねてからオール石川、オール百万石の視点でまちづくりが必要であると考えてきた。アートを切り口と

した広域連携は結果として広域観光に繋がることから、それぞれの都市にとっても大きな魅力であり、今

後、検討を進めていきたい。

⦿生物多様性の保全について

〈喜多浩一〉

グローバルな課題として、気候変動と並び、昨今生物多様性の劣化が叫ばれています。本市においても、

「金沢版生物多様性戦略」を策定し、その対策に本腰を入れつつありますが、生物多様性の保全に対する、

本市としての今後の展望をお聞きかせ願います。

〈山野市長〉

自然や生き物を大切にした環境づくり、生物多様性を未来に継承していくための人づくりを基本目標とし、

生物多様性ネットワーク会議の設置、地域との協働による希少生物の保全、外来生物の防除などを目標に

実施している。本市の美しい自然、多様な生き物を市民、事業者、研究機関などの協働により保全し、未

来に繋げていくことが自然の恵みを受けている我々の責務であると考えている。

喜多浩一関連記事

北國新聞 2017年 11月 25日付　朝刊▲

北國新聞 2018年 1月 17日付　朝刊▲

北陸中日新聞 2017年 12月 13日付　朝刊◀

◀ 北國新聞 2017年 12月 14日付　朝刊

北國新聞 2017年 12月 14日付　朝刊 ▲


